



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2017 - n° 3 – Consultez notre site www.generation-junior.org

THOUVENIN MET SES COLOCS A LA PORTE !

Cela ne pouvait pas durer. On le savait. Comme dirait l'autre, trois paires de fesses serrées, compressées dans un fauteuil, fût-il ample et de leader, il fallait bien que ça pète. La première occasion a été la bonne. Mickaël Thouvenin, en double tenant du titre qu'il est, habitué à ses aises et n'aimant pas partager les égards dus à son rang, n'a pas hésité. Il a déchiré le contrat de colocation qui, en tête de classement, le liait depuis quinze jours à Grégory Bottero et à Jordan Ciasullo. Sans ménagement mais non sans difficulté (car il a quand même vendangé plusieurs occasions en or qui l'auraient mis encore plus à l'abri des intrus), il les a virés ! Pour un minuscule point d'écart, Greg vit désormais à l'étage du dessous. Jordan, un escalier plus bas où l'a rejoint Joachim Cometti.

Retour en quelques mots clés sur la troisième soirée de Siagne 2017.

- **Poteaux** : incalculable le nombre de ballons ayant heurté les montants des cages. Une affaire de quelques centimètres qui auraient pu modifier bien des choses dans la hiérarchie. Ils sont sans doute plusieurs à pouvoir se plaindre et à s'en prendre au prétendu mauvais sort, mais, à ce jeu du tir qui ne fait pas mouche, l'une des grandes victimes est sûrement Alix Dumon. Il a, pour l'instant, du mal à rester au contact direct de ces favoris dont il pourrait faire partie.
- **Silence**... ça pousse. Dans une famille de jardiniers, on sait que la patience et la « *zénitude* » sont des vertus. Joachim Cometti semble avoir mis cette théorie en pratique. Comme un lierre grimpant le long d'un mur où il s'accroche fermement, le voici arrivé sans bruit sur la troisième marche du podium. Aurait-il en tête l'idée de nous refaire le coup de son père, vainqueur du tournoi en 2005 ?
- **Tête** : ça y est. Il la lève. Oui, Dylan Leroux a lu enfin la dernière gazette. Il a même, semble-t-il, décidé de mettre en pratique les conseils qui lui étaient ainsi prodigués puisqu'on l'a vu (Greg Bottero est formel sur ce point) déborder et chercher un partenaire. On en connaît qui vont apprécier.
- **Furtif**. Dans la catégorie « *petits ponts* » (un exercice très en vogue ces temps-ci à la Vernède) c'est l'adjectif qui convient à cet affront infligé par Alix Dumon à sa majesté Thouvenin. Le gag de l'arroseur arrosé. Du « *vite fait bien fait, j't'embrouille* » qui n'a cependant pas échappé à l'œil du coach. Désolé Micka !

DU TAC AU ... TACLE

<p>Retour. Celui de Mogens Voigt (Elvis pour les potes). Après six années sans foot, il a décidé de rechausser les crampons et de retrouver la Vernède le jeudi soir. Une bonne nouvelle.</p> <p>Superbe. De l'avis de ceux qui l'ont vu, ce qualificatif résume le but claqué par Romain Sabatier. Dommage, il n'y avait ni caméra ni grand écran au stade pour goûter aux joies du replay.</p>	<p>Chiffres. Les plus efficaces de la soirée se nomment Nicolas Prével (lui aussi de retour et c'est tant mieux), Elvis et Romain Sabatier qui ont tous marqué onze points.</p> <p>Chaud. En haut du général, ils sont sept (Thouvenin, Bottero, Jordan Ciasullo, Joachim Cometti, Lesongeur, Sabo et Sabatier) à se tenir en quatre points. C'est du tout bon pour le spectacle des prochaines semaines.</p>	<p>Monsieur idées ... a encore frappé. Maxime Demaret propose pour pimenter le jeu, qu'un soir par tournoi (pour l'édition 2018 car maintenant c'est trop tard), un joueur puisse, au moment du tirage, annoncer qu'il choisit de doubler ses points. Pour ou contre ? Et pourquoi ? Allez, ouvrez le débat et répondez-lui. Il faut bien meubler les longues soirées d'hiver quand il n'y a rien à la télé.</p>
--	---	---

